



DEEP
NATURE

SPA

CARTE DE SOINS - HÔTEL L'ARBOISIE****



DEEP NATURE SKINCARE

Forts de nos 14 ans d'expertise dans les spas, nous avons voulu répondre aux besoins de chacun de nos clients, en leur offrant une marque de cosmétiques naturelle, ayant un bénéfice fort et unique : la reminéralisation. Sensibles à la Nature, nous nous appuyons sur sa force pour vous en offrir le meilleur.

Deep Nature : une marque tellurique, faite de lave d'Islande, d'eau des glaciers, d'algues des profondeurs. Une marque faite de terre, d'argile, de pierres et de minéraux. Une marque experte. Une marque de liberté qui permet de jouer avec les textures, de les choisir, de les adapter librement. Des produits semi-finis pour une beauté sur-mesure.

Fortified by our 14 years of spa expertise, we felt desirous to complete our customers' needs by offering them a natural cosmetics brand resting on a strong and unique benefit, which is remineralization. We draw strength from nature to offer you the best.

Deep Nature is a telluric brand, made of Icelandic lava, glacial water, seaweeds from the depths. A brand made of soil, clay, stones and minerals. An expert brand. A brand of freedom that allows you to play with textures and to choose and adapt them candidly. Deep Nature creates semi-finished products for an on-demand beauty.

UNE DETENTE ET UN LACHER-PRISE ABSOLU

Venez découvrir l'ambiance chaleureuse du spa Deep Nature de l'Hôtel l'Arboisie, sur les hauteurs de Megève, à quelques minutes du centre-ville et oublier votre stress du quotidien. Deux cabines dont une double vous permettront de vous relaxer le temps d'un soin ou d'un massage... Deep Nature vous propose une gamme de massages variés et adaptés à chaque besoin : relaxation profonde avec l'Immersion, modelage sportif avec l'Oxygène, détente en douceur avec l'Originelle ou encore massage concentré sur le visage avec l'Etoile. Choisissez et détendez-vous...

AN INVITATION TO WELL-BEING

Take time out to discover the warm stress-free atmosphere of the Deep Nature spa at the Arboisie Hotel, located at the top of Megeve, just minutes away from the town center. You can sample a beauty treatment or relaxing massage in the two treatment cabins (one double). Deep Nature offers a diverse range of signature massages adapted to every need: deep relaxation with the Immersion massage, to sculpt and tonify with the Oxygen sports massage, gentle relaxation with the Original massage or concentrating on the face with the Star massage. Make your choice and relax!



SOINS DU VISAGE FACIAL TREATMENTS

Chaque soin est adapté à votre peau après diagnostic de votre esthéticienne (oxygénant, anti-rougeurs, hydratant 1^{ères} rides, pureté, révolution anti-âge, anti tâches ou teint parfait selon votre type de peau).

Each treatment is adapted to suit your skin type after consultation with your beauty therapist (oxygenating, antiredness, first Wrinkles, moisturising, anti-aging purifying, dark spot corrector or perfect complexion depending on your skin's need).

SOIN DÉCOUVERTE DISCOVERY FACIAL TREATMENT 20 min : 42 €

Une mise en beauté du visage, révélant l'éclat naturel de votre peau.
Complete facial, brightens & reveals the skin's natural radiance.

SOIN «ALGO» INTENSE ALGO INTENSE FACIAL 45 min : 82 €

Soin spécifique concentré hydratant, purifiant, oxygénant, apaisant ou jeunesse selon vos besoins.
Specific concentrated facial treatment, moisturising, purifying or age defying according to your own needs.

SOIN DU CORPS BODY TREATMENT

DOUBLE GOMMAGE DEEP NATURE DEEP NATURE DOUBLE SCRUB 20 min : 55 €

Vivez les bienfaits de la puissance des sables coralliens et des poudres volcaniques d'Islande. Un duo de grains de lave et de pierre ponce pour une solution exfoliante efficace, naturelle et durable pour votre corps. Ce gommage personnalisé, dosé et préparé devant vous, redonne éclat, vitalité et douceur à votre peau.

Experience the power of nature with this volcanic powder scrub from Iceland, a custom-tailored treatment for soft, silky skin. A combination of lava grains and pumice stone for a natural, efficient and long-lasting exfoliation. Made to measure to suit the specific needs of your skin.



NOS MASSAGES SIGNATURE

OUR SIGNATURE MASSAGES

20 min.....	55 €
45 min.....	90 €
60 min.....	110 €
75 min.....	130 €

À la mesure de vos sensations, à la hauteur de vos exigences. Deep Nature a créé pour vous des massages sur-mesure. Abandonnez-vous aux mains expertes de nos praticiennes. Relaxant, énergisant, enveloppant ou tonifiant sont le sens même de ces différents massages signatures. Plongez dans l'univers Deep Nature, et laissez-vous envoûter par nos fragrances.

Focus on your sensations while we take care of your expectations. Deep Nature has created bespoke massages for you. Surrender yourself to the expert hands of our masseurs. Relaxing, energising, embracing or toning are all of these signature massages. Dive into Deep Nature's world and enjoy our fragrances.

MASSAGE « L'IMMERSION »

45 min - 60 min - 75 min

L'Immersion est un massage relaxant conçu pour vous transporter dans un univers de sérénité pour déclencher un véritable lâcher-prise, un break dans votre rythme quotidien. Ce massage profond et relaxant apaisera votre corps et votre esprit.

“IMMERSION” MASSAGE

Our Immersion massage is elaborated to allow you to truly let go and enjoy a real break in your daily routine. This deep and relaxing massage will soothe your body and mind.

MASSAGE « L'ORIGINELLE »

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

Un massage relaxant pour se retrouver soi, une invitation au voyage avec le délicat parfum de l'huile de coco, aux vertus réparatrices. Enveloppez-vous dans ce cocon de douceur pour un retour aux sources.

“ORIGINAL” MASSAGE

A relaxing massage to rediscover yourself, an invitation to travel with the delicate scent of coconuts oil and its repairing properties. Wrap yourself in this gentle cocoon to rediscover your true nature.

MASSAGE « SÉRÉNITÉ »

20 min - 45 min - 60 min

Pour préparer son corps et sa peau à vivre en beauté l'arrivée de bébé dès le 4^{ème} mois de grossesse. Un soin cocooning qui soulage le dos, allège les jambes et améliore l'élasticité de la peau.

“SERENITY” MASSAGE

Prepare your body and skin to beautifully undergo the changes associated with pregnancy from the 4th month.

ABONNEMENTS MASSAGES MASSAGE SUBSCRIPTIONS

5 massages de 20 min 5 x 20 min massages.....	248 €
5 massages de 60 min 5 x 60 min massages.....	495 €

MASSAGE « L'OXYGÈNE »

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

L'Oxygène est un massage sportif alliant des manœuvres énergisantes, tonifiantes et drainantes. Avant un effort sportif, il vous apportera souplesse et dynamisme pour préparer vos muscles. Après le sport, il permettra une décontraction musculaire et un soulagement des tensions.

“OXYGEN” MASSAGE

Our Oxygen massage is a sport massage combining energising, tonifying and draining manoeuvres. Before physical effort, it will provide you flexibility and vitality to prepare your muscles. After sport, it will allow muscular relaxation and relief from tensions.

MASSAGE « L'ÉTOILE »

45 min - 60 min - 75 min

Ce massage se concentre sur le visage, les épaules et la nuque pour rééquilibrer vos émotions et votre énergie. Une réflexologie des mains et des pieds prolonge ce moment de bien-être. Véritable lifting naturel, ce mélange de manœuvres harmonieuses accompagnera votre esprit dans les étoiles.

“ETOILE” MASSAGE

Our Etoile massage focuses on the face, shoulders and neck to rebalance your emotions and energy. Hand and feet reflexology will prolong this well-being moment. Natural uplifting disarmonious blend of manoeuvres will lift your mind into the stars.

MASSAGE SUR-MESURE

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

Un massage unique, personnalisé et adapté à vos besoins et vos envies du moment. Composez vous-même votre massage en déterminant avec votre praticien(ne) les zones à travailler en fonction du temps et de la pression à exercer.

TAILORED MASSAGE

A unique and tailored-measured massage, depending on your needs and mood. Compose your own massage and determine with your spa practitioner the regions to work on and relax, according to the time and your desired pressure.

Tous nos massages peuvent être réalisés en cabine double.
Any of our massages can be done in a double treatment room.

MON PREMIER SPA MY FIRST SPA EXPERIENCE

DE 6 À 14 ANS
FROM 6 TO 14 YEARS OLD

LE CHIC À LA FRANÇAISE FRENCH CHIC

Deep Nature s'associe à la marque de cosmétiques française Nougatine pour des soins ajustés aux spécificités de l'enfance, aux parfums gourmands et aux textures ludiques. Parce que vous souhaitez le meilleur pour vos enfants !

Deep Nature partners up with French cosmetics brand Nougatine for treatments adapted to the specific needs of children, with gourmet fragrances and playful textures. The best is yet to come for your children!

MON PREMIER MASSAGE MY FIRST MASSAGE20 min : 42 €

Un massage adapté aux spécificités de l'enfance avec l'huile L'Originelle 100% bio, tiède et délicatement parfumée, pour lui faire ressentir ses premiers moments de sérénité. Ce massage dos, nuque, bras et visage transporte votre enfant dans une bulle de bien-être.

A massage tailored specifically for children with the 100% organic «L'Originelle» oil, warm and delicately scented, to allow your child to experience their first moments of serenity. This back, arm and facial massage will transport your child into a bubble of wellbeing.

JOLIE FRIMOUSSE PRETTY LITTLE FACE20 min : 42 €

Autour d'un soin visage ludique et gourmand, c'est aussi l'apprentissage des bons gestes quotidiens. Application de la Chanti mousse nettoyante Barbe à Papa, masque et massage au parfum choco-noisette ou vanille-fraise, et dernière touche d'hydratation grâce au baume bisous au caramel. Pour une frimousse toute douce !

As well as a delicious and playful facial, this also involves learning about a good daily facial routine. Includes application of Chanti candyfloss cleansing foam, a mask and a chocolate-hazelnut or vanilla-strawberry scented massage, and a final touch of moisturising toffee lip balm. For a sweet little face!



MAINS «DEMOISELLE CHIC» “GIRLY CHIC” HANDS 25 min : 47 €

Pour être coquette jusqu'au bout des ongles ! Ce soin complet des mains est composé d'un limage, d'une hydratation miel et vanille pour nourrir et réparer la peau. Et cerise sur le gâteau, une pose de vernis à l'eau tout doux pour ses ongles, magique il disparaît à l'eau tiède. Votre enfant emmènera son vernis à la maison. Be cute up to the ends of your fingertips! This manicure consists of filing and moisturising honey and vanilla to nourish and repair the skin. And the icing on the cake, a light coat of water based nail polish, which like magic it disappears with warm water and will be offered to your child to take home at the end of the treatment.

TANDEM PARENT/ENFANT CHILD/PARENT SESSION20 min : 97 €

Faites découvrir l'univers du massage à votre enfant et partagez un moment en cabine duo pour un réel instant de complicité.

Allow your child to discover the world of massage and share a moment in a double cabin for a true moment of complicity.

NOS BALADES OUR GETAWAYS

PEAU NEUVE MAKEOVER 40 min : 99 €

- Double gommage Deep Nature 20 min Double scrub Deep Nature 20 min
- Massage Signature au choix 20 min Signature Massage of your choice 20 min

DEEP BEAUTÉ BEAUTY DEEP 125 min : 219 €

- Double gommage Deep Nature 20 min Double scrub Deep Nature 20 min
- Massage Signature au choix 60 min Signature Massage of your choice 60 min
- Soins visage AlgoIntense 45 min AlgoIntense facial treatment 45 min

S'ÉVADER À DEUX DUO GETAWAY

Prix pour 2 personnes Price for 2 persons

Idéal pour les couples et amis qui rêvent d'un moment de sérénité partagée.

Ideal for couples and friends who dream of a shared moment of serenity.

2 FORMULES AU CHOIX 2 TREATMENT PACKAGES CHOICES

1^{ÈRE} FORMULE 1ST PACKAGE 40 min : 175 €

- Massage Signature 20 min + Soins Visage découverte 20 min
- Signature massage 20 min + discovery facial treatment 20 min

2^{ÈME} FORMULE 2ND PACKAGE 80 min : 275 €

- Massage Immersion 60 min + Soins Visage découverte 20 min
- Immersion Massage 50 min+ discovery facial treatment 20 min



LES CLASSIQUES CLASSICS

ÉPILATIONS WAXING

Lèvres ou Sourcils Lips or Eyebrows	15 €
Aisselles Armpits	20 €
Maillot Simple Simple bikini line.....	30 €
Maillot Brésilien Brazilian bikini line	35 €
Maillot Intégral Hollywood bikini line.....	45 €
1/2 jambes 1/2 legs	35 €
Jambes entières Full legs.....	45 €
Dos Back.....	30 €
Torse Chest.....	25 €
Épaules Shoulders	15 €

LES MAINS ET LES PIEDS HANDS AND FEET

Manucure ou Beauté des pieds Full manicure or pedicure	50 min : 75 €
Avec pose de vernis incluant un gommage et un massage. With exfoliation, massage and a nail polish application.	
Beauté des ongles des pieds ou des mains Sublime nails for hands or feet.....	25 min : 42 €
Sans pose de vernis. Without nail polish application.	
Pose vernis Nail polish application.....	16 €



SPA ATTITUDE

Nous vous demandons d'arriver 10 minutes avant le début de votre soin et de respecter les heures de rendez-vous. En cas de retard, afin de ne pas décaler l'ensemble des rendez-vous, nous serons dans l'obligation de raccourcir la durée du soin. We advise you to arrive around 10 minutes beforehand to take time to change and relax. If you are late, the time devoted to your treatment cannot be guaranteed.

MODIFICATION ET ANNULATION

Pour tout changement ou annulation de programme, il vous est demandé de contacter le Spa et ce, dans un délai minimum de 24 h avant le début du soin afin de nous éviter de devoir facturer le rendez-vous (100% de son prix).

MODIFICATION AND CANCELLATION

If you reschedule or cancel your appointment, please notify the Spa reception at least 24 hours in advance to avoid a cancellation fee (100% of the total price).

FEMMES ENCEINTES

Nous avons prévu des soins particuliers pour les futures mamans. N'hésitez pas à demander conseil au personnel d'accueil du Spa pour vous aider à sélectionner les soins les plus appropriés à cette période particulière.

PREGNANT WOMEN

We have created special treatments for expectant mothers, feel free to seek advice from the staff at the Spa reception who can help you choose appropriate spa treatments.

RESPECT DES AUTRES

Le Spa est un univers de tranquillité, d'harmonie et de bien-être. Pour cela, il n'est pas autorisé de fumer, ou de faire usage de téléphones portables au sein du Spa. La Direction ne peut être tenue pour responsable en cas de perte, de vol, d'oubli ou de détérioration d'objets au sein du Spa. Aucun objet de valeur ne doit être laissé dans les vestiaires et les casiers.

RESPECT FOR OTHERS

The Spa is a world of tranquility, harmony and well-being. We thank you in advance for not using your mobile phone, nor for smoking within the Spa. The Management is not responsible for any lost, stolen, forgotten or damaged objects within the Spa. No valuable items should be left in the changing rooms and lockers.

ÉTAT DE SANTÉ

Les soins prodigués au sein du spa sont réservés exclusivement à des personnes en bonne santé. Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou blessure qui pourrait gêner le bon déroulement de votre soin, ou l'usage des équipements du Spa. En cas de doute, veuillez consulter votre médecin traitant avant toute réservation. Le Spa est un univers non médicalisé et tous les soins qui y sont dispensés ont pour seul but votre bien-être.

HEALTH MATTERS

The Spa treatments are intended exclusively for people in good health. Please inform us of any health issues, allergies or injuries that might interfere with your treatment or use of the Spa. Please, before making any appointment in the Spa, contact your doctor in case of doubt. The Spa is a non medicalised environment and all the programs administered have your wellbeing as their sole aim.

SPA COLLECTION

FRANCE

CHAMONIX

Spa Deep Nature - Hôtel Le Refuge des Aiglons****
Spa Deep Nature - Boutique Hôtel Le Morgane****
Spa by Clarins - Hôtel Mont-Blanc*****
Spa Deep Nature - P & V Premium****
Spa Deep Nature - Les Granges d'en Haut****

LES ARCS

Spa Deep Nature - Arc 1800 - Hôtel du Golf***
Spa Deep Nature - Arc 1800 - P & V Premium****
Spa Deep Nature - Arc 1950 - P & V Premium****

AVORIAZ

Spa Deep Nature - P & V Premium****

LES CARROZ D'ARÂCHES

Spa Deep Nature - P & V Premium****

LES MÉNUIRES

Spa Deep Nature - P & V Premium****

MEGÈVE

Spa Deep Nature - Hôtel L'Arboisie****

MÉRIBEL

Spa Deep Nature - P & V Premium****

LA PLAGNE

Spa Deep Nature - P & V Premium****
Bains & Spa Deep Nature - Belle plagne

LA CLUSAZ

Spa Deep Nature - Hôtel Le Chamois****

FLAINE

Spa Deep Nature - P & V Premium****

PARIS

Spa Deep Nature - Hôtel Saint James Albany****
I-Spa - InterContinental Paris Le Grand*****
Spa Deep Nature - Hôtel Hyatt Madeleine*****
Célestia Spa - Disneyland Hôtel****
Spa Deep Nature - Villages Nature®
Spa Deep Nature - Golf de Saint Cloud

LYON

Spa SoFit - Sofitel Lyon Bellecour****

CANNES

Cannes Spa Diane Barrière - Hôtel Majestic Barrière*****
Spa Deep Nature - P & V Premium****

NICE

Spa Deep Nature - Hôtel Exedra Boscolo*****

MARSEILLE

Spa by Clarins - InterContinental Marseille Hôtel-Dieu*****

GOLFE DE SAINT-TROPEZ

Spa Deep Nature - P & V Village Club

DEAUVILLE

Thalasso Deauville by Algotherm
Spa Deep Nature - Presqu'île de la Touques - P & V Premium****

HOULGATE

Spa Deep Nature - P & V Premium****

CENTER PARCS

Spa Deep Nature - Domaine du Lac d'Ailette
Spa Deep Nature - Domaine des Bois-Francs
Spa Deep Nature - Domaine des Hauts de Bruyères
Spa Deep Nature - Domaine des Trois Forêts
Spa Deep Nature - Domaine du Bois aux Daims

MONDE WORLDWIDE

ALLEMAGNE GERMANY

Spa Deep Nature - Center Parcs Allgäu

BRUXELLES BRUSSELS

Spa Deep Nature - The Hotel
Spa Deep Nature - Spasiba

SUISSE SWITZERLAND

Spa by Clarins - Intercontinental Genève*****

GUADELOUPE

Spa Deep Nature - P & V Village Club

NOUVELLE CALÉDONIE NEW CALEDONIA

Spa Deep Nature Deva - Sheraton New Caledonia Deva Resort & Spa*****
Spa Deep Nature Nouméa - Hôtel Le Méridien*****
Spa Deep Nature Ile des Pins - Hôtel Le Méridien*****

BORA-BORA

Deep Ocean Spa by Algotherm InterContinental Bora Bora Resort & Thalasso Spa*****

TAHITI

Spa Deep Nature - InterContinental Tahiti Resort & Spa*****

TETIAROA

Varua te Ora Polynesian Spa - The Brando*****

CRUISE COMPANY

Spa Deep Nature - M/S Paul Gauguin

www.deepnature.fr

Informations et réservations
Information & booking

DEEP NATURE SPA MEGÈVE
Hôtel L'Arboisie****
483 route du Gollet - 74120 MEGEVE
spamegeve@deepnature.fr
33 (0)4 50 55 35 90



DEEP 
NATURE
SPA